

## **Medienmitteilung zu Formel-E Rennen in Quartieren des Stadtteils IV**

24. Oktober 2018

### **E-Boliden Ja oder Nein?**

An ihrer Delegiertenversammlung vom 23. Oktober diskutierte die Quartierkommission auch über das im Obstberg und Schosshalde - also mitten in ruhigen und familienfreundlichen Wohnquartieren - geplante Formel E-Rennen.

### **Grundsätzliches zur Kommunikation**

Einstimmig war man der Ansicht, dass das vom Gemeinderat gewählte ‚klammheimliche‘ Vorgehen zur möglichst späten Information der Quartierbevölkerung nicht akzeptabel sei. Die Anwohnenden erhielten erst am Samstag die in die Briefkästen verteilte Einladung zur Informationsveranstaltung am Montag im ZPK. Die Quartierkommission wurde dazu nicht eingeladen! Ebenso einhellig ist man der Ansicht, dass zur Planung eines so wichtigen Anlasses der in Bern seit Jahrzehnten verankerte Partizipationsprozess nicht willkürlich ausgehebelt werden kann um kritischen Fragen auszuweichen. Der Gemeinderat setzt damit viel Vertrauen auch für allfällige spätere Durchführungen oder andere ähnliche Anliegen aufs Spiel.

### **E-Boliden und E-Mobilität**

In der Sache, ob ein Formel E Rennen sinnvolle Sache sei, um die an sich wünschenswerte E-Mobilität im urbanen Bereich zu entwickeln, sind die Meinungen auch in der QUAV4 etwas diverser: 10 von 20 anwesenden Delegierten sind grundsätzlich der Ansicht, dass die mangelhafte oekologische Gesamtbilanz den Übergriff ins Wohnquartier keinesfalls rechtfertige, 4 Delegierte freuen sich auf den Anlass und 6 enthalten sich der Stimme.

Mit freundlichen Grüssen  
Sabine Schärler  
Geschäftsführerin QUAV 4  
Brunnadernstrasse 91  
3006 Bern